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REQUERIMENTO 0948/2022

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito, para que
junto do Sr. Jorge dos Santos Junior - Secretário de Defesa Social de Itapeva, solicitando
informações e providências para o excesso de pessoas no transporte coletivo que sai do
terminal rodoviária às 05h50, com destino ao Bairro Amarela Velha (aproximadamente 45 km) e
a linha das 17h00 (retorno do bairro para o terminal rodoviário).

JUSTIFICATIVA

Ocorre que essa vereadora foi procurada por mulheres passageiras do Transporte Público
(Jundiá), que relataram a alarmante situação que vem enfrentando na linha que sai do terminal
rodoviária às 05h50, com destino ao Bairro Amarela Velha (aproximadamente 45 km) e a linha
das 17h00 (retorno do bairro para o terminal rodoviário). Além delas diariamente fazem o uso
desses horários: professores, funcionários escolares, estudantes, trabalhadores de
agroindústrias e cooperativas, e outros passageiros, todos tendo que enfrentar um ônibus
lotado, com todos os assentos cheios, além da falta de espaço nos corredores, fazendo com
que precisem ficar em pé durante o percurso, o que é extremamente difícil, em relação a
péssima condição das estradas que também estão com problemas de muitos buracos, o
motorista necessita desviar dos mesmos, apesar do transporte estar com superlotação, o que
consequentemente coloca a todos em situação de perigo, já que não tem nem mesmo onde se
segurar e acabam caindo uns em cima dos outros, possibilitando a ocorrência de acidentes.
Vale ressaltar que os profissionais da educação já fizeram a solicitação através de um abaixo
assinado para criação de outros horários que pudessem diminuir a lotação do ônibus, e que
pudesse auxiliar aqueles que necessitam utilizar o transporte coletivo, e que foram até mesmo
buscar auxílio na Prefeitura, porém não houve nenhuma alteração, e ainda aguardam resposta.
Diante disso, solicito com urgência a verificação da possibilidade de disponibilizar mais um
ônibus nos horários de 05h50 e 17h00. Certa de contar com o atendimento e estando a inteira
disposição, reitero protesto da mais elevada estima e distinta consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 12 de dezembro de 2022.
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